



Industrie- und Handelskammern
in Berlin-Brandenburg



Einladung zur Info-Veranstaltung „Kolumbien“

am 04. April 2014 von 9:00 – 11:00 Uhr
in der IHK Berlin, Ludwig Erhard Haus
Raum 1 E 03
Fasanenstraße 85, 10623 Berlin

Sehr geehrte Damen und Herren,

Kolumbien ist ein Land im Wandel. Während jahrzehntelang Gewaltkonflikte auch das Investitionsklima negativ beeinflussten, sind diese Konflikte inzwischen weitgehend beigelegt. Angesichts der positiven Entwicklungen hat sich auch in Wirtschaft, Wissenschaft und Forschung eine neue Dynamik entwickelt. Kolumbien hat hohe Qualitätsstandards in der Ausbildung und verfügt über qualifizierte Fachkräfte.

Die kolumbianische Wirtschaft wächst, wenn auch die Dynamik im Vergleich zu den Vorjahren etwas nachgelassen hat. Die Aussichten für das Wirtschaftswachstum sind jedoch überwiegend positiv. Das Freihandelsabkommen zwischen EU und Kolumbien trat im August 2013 provisorisch in Kraft. Es verbessert den Marktzugang für deutsche Unternehmen nach Kolumbien erheblich. Spätestens ab 2014 wird wieder mit einem Wachstum von circa 5% gerechnet.

Unternehmer aus Berlin und Brandenburg werden bei unserer Veranstaltung über ihr Engagement in Kolumbien berichten. Zudem wird die Wirtschaftsunion Pazifik, die Peru, Mexiko, Chile und Kolumbien zu einem Wirtschaftsraum werden lässt, vorgestellt.

Wir würden uns freuen, wenn wir Ihr Interesse an Geschäftsmöglichkeiten in Kolumbien geweckt haben.

Bitte melden Sie sich bis spätestens 28. März 2014 online über die Veranstaltungsdatenbank der IHK Berlin an: www.ihk-berlin.de/kolumbien

Mit freundlichen Grüßen

Julia Eckey
IHK Berlin

Petra Ruth
IHK Berlin

Michael Kleinbub
IHK Potsdam